

調理実習をしました

突然ですが先月、2年生家庭科の授業で『ミートソーススパゲッティ・温野菜サラダ・フルーツヨーグルト』の調理実習を行いました。その実習を通して、生徒の動きや会話の一つ一つに成長を感じると共に、『それはないでしょう...』とおもしろハプニング?もたくさんあり、保護者の皆様にもお伝えしたく、家庭科通信を発行させていただきました。クラス別の写真と内容です。是非、一緒に読んでいただけたら幸いです。



素晴らしい&おもしろい話

スパゲティを茹でるお湯は、計ったりせず自分たちで考えてやるように言ったのですが、何故か鍋ヒタヒタにお湯を沸かしている班が…。麺を入れたらあふれるよ～。
スパゲティを茹でる途中に鍋にフタをしまい、ふいてしまいました(> <;)
お湯が沸いていないのにスパゲティを入れた班。何分茹でたのだろう…。実は、20分もゆでました…。7分茹でたのに…お疲れ様。
ミートソースが完成し、盛りつける時に、よく見ると何故か木べらで盛りつけていました…。お玉使ってよ～(> <)

最近、缶詰もパカッと開けられる時代で缶切りを使えない生徒が多いのですが、ある男子はきちんと缶切りを使ってみかんの缶詰を開けてくれました！ありがとうみんなの手際が悪く、ゴミは投げっぱなし、片づけはしていない…。そんな状況を見かねた住田先生はゴミを集めて回って下さいました！本当は自分たちで気づいてやって欲しかったなあ～。

お皿も自分たちで考えて出すようにしていると、各班によって個性なお皿が出そろいました（笑）はみ出しそうな小皿にサラダを盛ったり、煮物を入れる小さな器にお茶をついだり…。たかがお皿、されどお皿です。

片づけが早く終わった男子がみんなを楽しませようと、ギャグを頑張っていました…



生徒の感想

作ってみてすごく楽しかった。でも、めったに料理しないから何をすればいいかわからなかった。次回はもっと楽しく包丁を上手に使う。

野菜を切るのは難しかった。次はもっと上手に野菜とかを切って、おいしくしてやる！
すごく楽しかった！！お母がすごいと思った！！またやりたいと思った。

片づけをがんばった。自分が作った方が美味しかった！

めっちゃ作るの楽しかった。めんをゆでるのをしっばいした。

レトルトよりやっぱ自分たちで作った方がおいしかった！このメンバーで一番早く作れたから良かった！次もこのメンバーでやりたい！

野菜を切るときたまねぎを切って目がいたくなりました。

2人でやるのが大変でした。でも、片づけを男子2人が手伝ってくれました！

作らなくても、何でも買うことができる今、こうやって食を通して学ぶことがたくさんあります。是非、ご家庭でも一緒に調理をしていただければ嬉しいです。

次回は鰯を2枚におろして蒲焼きにします。頑張りましょう！